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'GINASTICO
DIA 27 DE ABRIL

23 HORAS, -

Esta festa você não pode perder
,

Prolnoção:VHrnarFinder
Equipe Sonzão

SE O SEU OBJETIVO É ATINGIR -

UMA NOVA ERA -COM ENERGIA,
\ ,

NOS TEMOS O ESQUEMA.

- C.T.A.
CENTRO TÉC'NICO DE

,

A'UTOMAÇÃO
Matricule-se em nossos cursos.

A Escola rumo ao ano

-Av. Getúlio Vargas, 567
Tel.: 422-7380 '-.422-7566

INTERVI;NÇÃO NO PFL
,

11'

MUDA O QUADRO POLITICO
NA MANCHESTER

FamiUa que vem para o·SESI',,
-

-

vem para F'lCar.
.

. .:::Família SESI só faz compras onde se sente em casa. Por S SI
isso é cliente do SESI Supermercado: tem conforto, É
qualidade, bom atendimento e opreço é de paiparafilho. --

NOSSO
a

Isso s6 acontece porque o�SE�SI�é�no�ss�o.���������Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INTERVENÇÃO MUDA
QUA·DRO POLíTICO
Muitos, membros do prefeitura e sim, trabalhar.

PMDB contrários a

coligação com o PFL, estão
·

torcendo paraque saia a

intervenção 'no partido
liderado pelo Meister. Isto

acontecendo, o nome mais

provável para assumir o

diretório' é do 'Deputado
"Estadual, Adelorvieira.

O noxo PFL então

, decidirá os seus destinos

com, candidatura peópria o
, quede certa forma viria de

encontro aos interesses dos

peemedebistasconirârios a
coligação. Vai abrirespaços
para novas 1Íegociàç�es e

,

.

com certeza, voltariam a

cena partidos como PDT,
�PTB e commais intensidade

. '0 PSDB, que já teve um
·

nà",:-or,o a beira de um

· casamento com o PMDB.

Dentro do PSDB já há

sinais de novos contatos

poluicos comoDeputadoLuiz.
Henrique da Silveira e, o

PSDB já não mostra-se too

interessado em indicar o

nome para compor a vice

vencer e depois conquistar
alguns cargos no primeiro
escalão. LuizHenrique assiste

.

a tudo isso, sem darsinais de

preocupação. Segundo ele, I}
intervenção é "questão de

foro íntimo do PFL".
Peemedebistas mais

emperdigados, ainda não

esqueceram a acirrada

campanha de" 92,.
envolvendo o. PMDB e o
PFL do José Carlos Vieira.

Este tem o seu nome cotado

para' ser � candidato do

PFL, caso saia a

intervenção, podendo
contar com a vice

prefeitura, por exemplo,
com Altair Carlos Pereira,
Secretário da Saúde. Se, o
PFLpretender homenagear
o sexofeminino, o nome da
médica Raquel Pereira,
esposa de Altair é um bom
nome. MesmoporqueRaquel.
vem desempenhando um

excelente trabalho a frente
da Maternidade Darci

Va�as.·
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PRE.FERÊNCIA PELO
VEREADOR

Pesquisa engavetada no gabinete do Prefeito Mario Celso, de
Barra Velha, apresentou um resultado -surpreendente. Nem.
Ronaldo, nem Orlando Nogarolli. A preferência dos eleitores recaiu
sobre o presidente da Câmara de Vereadores, João Luzia Duarte
Ribeiro.

Informações dão conta de que o seu percentual é o dobro dos
.colocados em segundo e terceiro lugares. O PMD� agora está

, preocupado, Se o João Luzia tem a preferência do eleitorado de
menor poder aquisitivo, não conta com o integral apoio da

burguesia.
Sem muita intimidade com os discursos e palavras fáceis, João
Luzia é considerado o "vereador-operário", Trabalha junto a

cormnidade, realizando o que considera assistência social aos

pobres.
.

Há quem diga'que João Luzia sen1to candidato do PMDB, poderá
fonmr urna coligação com o PFL, que lançaria Valter Matino
Zímmermann como candidato a vice-prefeito. Seria uma coligação
imbatível,

.

NA CORDA BAMBA
Pela legislação vigente no país, o suplente de vereador do PFL,
Dieter Neerrrann," está impossibilitado de ser candidato a vereador,
por ser genro do prefeito Wittich Freitag.
Somente poderá 'sê-lo se for efetivado no cargo de vereador, com
a renüncía de UIÍl dos membros da bancada.
Neste caso, a doença do Vereador e ex-prefeito NilsonWilson
Bender, está 'sendo providencial.

VEREA.DOR MÃO ABERTA
Um exemplo a ser seguido. O vereador Ércio Angelo Gava, do PFL·
em Garuva, doou à comunidade de TRES BARRAS, uma

ambulância para Uso comuriitário. Realizou rifas, bingos, jantares
e com os lucros adquiriu o veículo e fez a doação, colaborando
com o desenvolvimento dás conrunidades carentes de sua cidade.
Parabéns ao vereador �cio Gava pela sua brilhante iniciativa

OS CARDEAIS·DO PFL
O PFL vive um de seus piores morremos em Joinville, com a

possibilidade de intervenção do diretório rmnicipal. Os cardeais

pefelistas José Carlos Vieira, Paulo Bauer, Adelor Vieira e os

vereadores Nilson Wílson Bender e Nestor Westrupp, este
'. presidente da Câmara de Vereadores, solicitaram a intervenção,
por não concordarem com os rrétodos administrativos do atual

. presidente Edgard Meister.
'

Meister tenciona ser candidato a vice-prefeito na .chapa do PMDB.
Os cardeais do PFL querem de todos os rreios lançamento da

.

candidatura a prefeito, por acreditar que o partido tem bons nomes
a ponto de disputar o segundo turno na cidade.
A guerra pefelista chegou aos out-doors. De um lado o grupo do
Prefeito Wittich Freitag que apoia' a coligação, com o PMDB,
lançando a campanha de "NÃO INTERVENÇÃO" e o grupo
liderado pelo, Deputado José Carlos Vieira, com a campanha da
não venda do partido. As críticas são muitas dos dois lados.
Vieira' critica o atual presidente Meister de 'realizar uma prévia
"fria", com críticas sutis ao seu padrinho Freitag por impedir Q

surgirrento de lideranças e lança suas farpas ao Deputado Fed
eral Luiz Henrique, lfder das pesquisas, por representar o "atraso
político" .

.

,

I
.

Preitag não deixa por menos e diz que a sua movimentação é

porque o partido não tem bons nomes para vencer as eleições e

profetiza a vitória de Luiz Henrique.

VEREADORES MUDOS
OS vereadoreS do PFL em Joinville, miíto embora tenham seus

posicionamentos sobre o assunto, procuram não externá-los
através da imprensa: Os únicos a se manifestarem são Nilson
Wilson Bender e Nestor Westrupp. Westrupp que já foi secretario
municipal no .Go!erno Fr�__i_tag, ��fende li tese de candidatura

- A ooença 00 vereadorNilson Wilson

Benderpoderá 'fVá�lo a renunciar o
seu cargo; lia Câmara. Lsso vai

benefICiar osuplente de Vereaooi'Di
eterNeermtu"" que1'or ser genro do
PrefeitoFreitag e não estar efetivado
como vereador, impede sua

carulidatura.
- Banco Interamericano de

Desenvolvimento - BID'- chegou a

conclusão que o traçado daRodovia
SC-49,5, do Balneário BarradoSul, está
muito caro. Determinação aoDERpara
realizar novo projeto, passando pela
antiga estrada que será devidamente
pavimentada.
- Paulo Costa, diretordo SiJid«:ato do«
Eletricitários de Joinville, tem $eu

nome "a" lista do Partido dos

Trabalhadores,para ser ctllldidato a
vice-I"'efeito. Isto.acontecendo, será o
primeiro negro de JoinviUe a

participar de uma eléiçãomajoritária.
Com isso, a raça negra está.vibrtllloo.
" O PPB de Joinville assiste com

indisfarçá�el tranquilidade o affai»
politico envolvendo seuprimo irmão,

. oPFL. Ninguém do diretôrio qJerfalar.
Nem 'o sempre bom falante.Norival
Silva. .

"Por ess� ninguém e}perava.· O
.

radialistaRamiro Gregório da Silva,
depoi� demuitos ano« n'aArena, PDS,
PPR ePPB,mfuia"do-secom armas e

bagagenspara o PMDB.
'

. .

- Em Balneário Barra do Sul a

expectativa gira em torno da

realização da4"FESTA DA'TAINHA,
de 5 a 9 de junho. Ótimas atrações a

.

rdvel nacional estão sendo agendadas.
O Prefeito Douglas, depois de muita

.

polêmica, quer terminar o seumandato
com chave de ouro.
- Integrant'es da Câmara de léTeadores
deBarra do Sul, na semanapassada
promoveram uma guerrilha
psicológica contra os h.embros dóPPB.
A"uIICiaram aos quatro cantos, que o.

PrefeitoDouglas seria cassado. Tudo
co'lJVersafiada.
-Jâestá nasmãos dopresidente do Tri
bunal de Contas, um volumoso dossiê,
com anotações de "p ossivei s
irregularidades" de uma. Câmara de

Vereadores da região de Joinville.

Muitos vereadores terão que darmuitas

explicações. .
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SEJA PACIENTE NO TRÂNSITO.
PARA NÃO SER PACIENTE NO

HOSPITAL

Apoio:�»
Sindicato do. Trabalhadorc:s �m 'iran.porte de Cargas de Joinville

Tel.: (047)433-1447 -Av. ProcópioGomes; 506

IT I N I TIRoadExpress
TNT Brasil S.A

Rua Blumenau 3289'"'
Centro Joinville - SC - 89204-251

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

Faccíl1'lile: (047) 435-5489 '.

JOVILETI
Comércio e Assistência Técnica de'

Equipamentospara Escritório
Assistência técnica em máquina de escrever

Limpeza, reformas em máquinas manuais e elétricas
\

.

Se você não entrou na era do computador conte
com os serviços da JOVILETI

, Rua: Rio Grande do Sul, 726
Te): 42Z-6S69 - Joinville • se

>

LAVAÇAO.
STOPCAR .

Seu carromerece atenção e carinho dê um trato,
'.

delxe-o brUb.ando•. '

'
,

Lavaçãoráptda
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O SOM DO VERÃO

BARRA VELHA (P()RTAL TURíSTICO)
• 1 PISOS

.DJUVES TROPI'CAIS,
.. APERITIVOS DE CARNES E FRIOS

AEPERIÓAlO
REGGAE - BUlES - PAGODE -DANCE MUSlC

- "

IGNORANCIA POLITICA E SOCIAL
Fiquei sabendo que o

..
editor do souberam tão somente, sair em

jomalHORAHeBARRA�S perseguição ruidosa a

foi considerado Personá Non administração da Prefeito Doug
Grata, pela Câmara' de las de Souza. Esquecendo um

Vereadores do Balneário Barra pouco de suas obrigações, os

do Sul. Não suportaram as ve.readores de Barra do Sul, com
críticas dos Jornais, pelas algumas excessões, não tiveram
constantes palhaçadas competência aindapara aprovar
promovidas por . alguns oRegimento Interno da Câmara,
vereadores, tendo a frente o que é regida pelo que foi aprovado
obtuso presidente de nome Ede emAraquarino ano de 1.990. Fala
Geraldo daCunha.' competência ii estes vereadores,
A Câmara, ao invés de conceder que numa noite deplorável,

.

este título, deveria sim, dar aprovaram no dia,2 de abril, por
motivos para elogios.' Ao unanimidade, uma moção de
transcorrer dos últimos �O meses repúdio. Isso parece a época da

repressão dos anos 60nO, quando
a imprensa era forçada a ficar de
boca fechada pela força da
baioneta usada pelosmilitares que
comandavam este país. Ede

.

Geraldo da Cunha; o presidente,
demonstrando pouca cultura e

preparo para o cargo que,ocupa,
demonstrou mais uma vez que
aquele Poder, mais, parece a cada

terça-feira um cirquinho de

qualidade duvidosa.
.

O título de maior palhaço deste.
ano, já tem o grande vencedor.
DesnecesSário mencionar o seu

nome.

MOVlMEIfrOVIOLENTO
'Que há necessidade da reforma

agrária no país, não há motivos

para discussões. .Mas, o
,

MOVIMENTODOSSFMTERRA,
também um movimento armado,
preparado para a luta, se for
necessário. O que aconteceu em

Curionõpolís, é o 'que resultou da
violência aprendida pelos
camponeses.
Para reivindicar a terra, n40 há

necessidade de 'ir para a luta so-

cial, armados de foices, machados, OVEREADOR PIcoLÉ?
facões e até armas O radialista JoséHilário, da Rádio
O' que resultou disso foram mais São Francisco do Sul, deverá ser

de. 20 pessoas mortas. O candidato a vereador 'pelo PSC,
Movimento é muito impaciente e. que farã coligação com o PMDB.
não acredita no Governo.

.

Pela sua competência ao longo'
Daí... dos anos na emissora, será uma

voz.ativa na Câmara. Competência
ele tem.

NiÃOÚNICA
O vereadorLuiz Carlos deFreitas,
em tempo, pedindo a ímplantação
do sistema de'mão' única na Rua
Santa Catarina, principalmente a

partir do-ClubeFloresta até o trevo
doBoemerwaldt.
O trânsito na "Santa" está um hor
ror a qualquerhora do dia.

O empresário José Alcides Rosa,
que já foi administrador da
Prefeitura em Joiliville, de armas e
bagagens em Balneário Barra do

.

Sul
.

\

� Prepara sua candidatura a

vereador, pelo PPB. Garante que
tem chances de vitoria neste

confronto politico no. próximo dia
3 de outubro,

.

PRAIADO ERVINO
Na praia do Ervino, em São Fran
cisco do Sul, o empreendimento
San Francisco Praia Blatz, com
apartamentos para abrigar até seis
pessoas. Incluindo no Projeto tuna
píscínae auditório para palestras,
seminários,

,

. conven�ões,
encontros.
Um localpara desintoxicaçãomen
tal nos fins de semana.

J()SUÉVlEIRA. ••
.

Como candidato a prefeito pelo
PMDB, em Araquari, vem vendo
sua popularidade, crescer

rapidamente.
Na festa do Maracujá de 11 a 14
de abril 'foi cumprimentado

"

espontaneamente por um grande
número de eleitores. Se bobearem,
fatura o caneco no dia '3 de
outubro. RIUIO DESAIA

mulher para ser vice, na

"composição do candidato Josué
VIeira.

'
,

.

Dizem, que a idealéumaprofessora
de um colégio da cidade.
Aí vai uma pergunta: Por acaso é

.

a belíssima ProfessoraAmires, do
bairro Itinga? Além ,de ser

inteligen� é muito bonita.

VARADAJUSllÇA
FEDERAL

O vereadorLuis ,Carlos de Freitas,
reivíndícando a implantação da 4·
Vara da Justiça Federal, em

.

Joinville,
.

Entre outras atribuições, o

atendimento às questões jurídicas
da Previdência Social.
Os vereadores e as autoridades
estão' sendo presSionadas' pelos
aposentados e pensionistas.

Não tenho a menor dúvida. O
.

Vamos torcer para que o eleitor
PMDB de Araquari procura uma '. tenha essa preferência..

•

AMBULÂNCIA. .•.?
Nilson César Costa sofreu um

acidente e precisou do MÃOZINHASANTA
.

atendimentomédico em São Fran- • Esteve prestigiando o lançamento do PAIEE, o programa esportivo do
cisco do Sul e foi socorrido no Sesi para 96, o cestinha do basquete brasileiro, Oscar Schmidt. Eni
Pronto Socorro do Hospital Mu-. Joinville participou do lançamento da segunda edição do PROGRAMA
nicipal, o antigo Hospital Nazaré. DE APOIO AO ESPORTE EDUCACIONAL, com a participação de

Depois precisou ser transferido milhares de crianças
para Joínville, ao Hospital Dona da rede escolar da
Helena. A ambulância? ... Bem, cidade .

esta estava transitando pelas ruas Incentivou demais, a
centenãrias de São Francisco do equipe de basquete da

'�ullevando recadinho a quem (te ABAJ, patrocinada
direito. pelo Sesi e outras
As duas outras estavam empresas locais. O
trancadas. Sem mais comentários. flagrante positivo foi

do colunista, especial
.,,_ft.._I.
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PROCURADORA. .

FEDERALVAI UBERARA
.

TRAVESSIAVlGOREUJA
GIBRALTAR

.
o Deputado Eni Voltolini, dO'PPB, '10
transcorrer. da semana fez uma

avaliação de suas atividades na

Assembléia Legislativa de Santa
Catarina.' Falou do embargo da
travessia entre a Praia Vigorelli em
Joinville a Praia de �ibraltar, em São
Francisco do Sul. segu�do ele, a

Procuradora Federal, Maria Soares
Cordioli, garantiu que a liberação do
Ferry-Boat ligando Vigorelli (Joinville)
- Gibraltar (São Francisco do Sul), que
facilitará o acesse a Itapoá, dep,nde
agora unicamente da empresa que,
detém a concessão para exploração
dos serviços, F. Andreis .. O deputado
Eni Voltolini esteve em audiência com
a procuradora acompanhado de
colegas deputados da Bancada
Suprapártidária.
Voltolini ouviu da procuradora que ela
já encaminhou correspondência para
.a F. Andreis com os itens a serem

cumpridos para que seja levantadG o

embargo, O IBAMA Joinvill.e fez
vistoria no local, indicou o que tem de
ser feito e encaminhou a Procuradora.
Com ba�e no estudo do Ibama, Maria
Cordioli orientou a empresa que
pretende implantar o ferry-boat. Se
as exigências forem 'atendidas será
liberada a travessia. ·São inúmeras
solicitações, mas a comunidade de
Vila da Glória e ltapGá não pode perder
o direito a es1e transporte",
argumenta Voltolini.

ASFALTO PARA
ITAPOÃ PODE SER

FEITO COM ·DlNHElRO
DO INVESC

'

Em reunião com o' secretário de'
Transportes e vice-governador, José
Augusto Hülse, o deputado Erii
Voltolirii e o ex-prefeito de ItapGá,
Ademar Ribas do'Valle, receberam a

confirmação de que o -astaltarnentc
de acesso ao município pode ser feito
'com recursos do Invesc, que deverá
ser aprovado pela Assembléia
Legislativa. O custo é de R$ 6 milhões
e a obra foi cancelada pelo governo
do estado..
Hülse disse ainda que há R$ 49 mHhões
'para serem aplicados na BR-282, na
via Expressa Sul em F.lorianópolis e

há possibilidade de se fazer emendas
para concluir o asfaltamento no

Contorno do Lençol em São Bento do
Sul. O Governo do Estado deve pagar
parcela de dívida com o BID �que vai
liberar nova verba e os députados da
região vão apresentar emendas para
incluir o término do asfaltamento do
acesso a Barra do Sul e São João do
Itaperi.ú, cuja ordem de serviço nãe
deve ultrapassar dois meses.

VOLTOUNI PEDE
MB.HORIAS PARA
TREVO DEGARUVA

O Deputado Eni Voltolini solicitou ao

engenheiro chefe do 16!! DNER -

Departamento de Estradas de
Rodagem, Roberto Ribas, estudos de
viabilidade para construção de Uma
rótula na BR-101 para acesso a

Garuva. Outra indicação de Voltolini
é para implantar um sonorizador para
diminuir a velocidade. antes da
entrada de Garuva no sentido sul
norte. Voltolini voltou a pedir: ainda,'
parecer sobre substituição do Armco

..-i�::_�'?L ���...Á-'i�"'" ;.. ..... O ......,.t.'-'-.. _ ..&i��b_i
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DISTRIBUIDOR DE BEBIDAS �ÃO PRECISARÁ
PAGAR ICMS �NTECIPADO .

A Distribuidora de Bebidas Guenther Ltda, de Camborlú a partir de
agora, poderá comprar refrigerantes e cervejas junto aos fabricantes
sem sujeitar-se à incidência antecipada do ICMS sobre operações
futuras na modalidade conhecida como Substituição Tributária. Isso
tudo, em consequência da liminar concedida pela 1ª Vara Clvel de
'ltajal.
A Substituição Tributária gera a antecipação do pagamento do ICMS.
Assim, os fabricantes, ao venderem seus produtos a atacadistas e

varejistas;já retêm, juntamente com o preco, Q tributo que será devido
em operações subsequentes, tal a venda ao consumidor final. Essa
sistemátjca de arrecadação é aplicável especialmente às operações
envolvenâo bebidas, cigarros, remédios e automóveis.
Em várias decisões, o Superior Tribunal de Justiça entendeu que a
Substituição é ilegal, uma vez que é regulada por convênio editado
pelo Confaz (Conselho de Politica Fazendária), e não por Lei
Complementar.

'

Segundo o advogado da distribuidora, Leonardo Sperd de Paola, de
Curitiba, a liminar Implica uma.redução substancial do tributo devido
pela empresa em operações com varejistas e consumidores finais.
Por um lado, o tributo só terá que ser pago após a efetiva realização da
operação tributável, evitando-se um desembolso antecipado de valores,
prejiJdicial ao capital de, giro da empresa. "Além disso, a base de
cálculo do tributo não será mais presumida, mas a efetiva Isso, na
prática, acarretará reduçãoda carga tributária", explica o advogado.

PASSAGEIROS: !jíIIIiíIii@
.Em caso de

reclamação
Telefone

GIDION- 436-2111
TRANSTUSA- 435-3666
·fRj.\NSPO{ffj.\NDO O PROGRESSO

COj'À SéGURj.\NÇj.\

CONSÓRCIO GLOBO
..FONES:

422-6330 427-2843
RUA ALBANO SCHMIDT'

BOA VISTA

BANCÁRIOS·.

Joinville, 25 deabril de 199611
EXPOVlu.ESEDlAMAlSUMA
EXPOINVERNOEM JUUfO

Acontecerá de 11 a 21 de julho a realização da EXPOINVERNO/96,
tendo por local as dependências da Expoville. A feira tem a

coordenação da AJORPEME - Associação de Joinville e Região da
Pequena, Micro e �édia Emprêsa. Aos sábados e domingos a feira
permanecerã aberta das 10 às 22 horas e nos' outros dias da semana
de 14 às 22' horas. Os estandes que estão sendo comercializados
variam de preços de R$1 mil875 a R$ 2 mlí-varlando o tamanho. Aos
associados da AJORPEME serão oferecidos descontos de 20% na

assinatura do contrato, sendo que na reserva '�rá cobrada a

importância de R$ 200, descontados do preço. do estande. Os
interessados em obter maiores informações, poderão telefonar ao

'. número 433-3492.

"CHERA E UDERAN�" ÉTEMA DE CURSO
NARJNDAÇÁO SOFTVIu.E

OSebrae Coordenação Regional de Joinville, em parceria com a Fundação Sottville,
promoV& até o dia 25 de abril o curso ·Chefia e Liderança·. Sob a coordenação do
instrutor JoséJoão AJves, este curse tem como objetivo básico ident�icar e trabalhar
as atrbuições de liderança, cnando altemativas para que se obtenha um melhor
desempenho dos Irderes em Seus cargos e constante motivação para alcançar o
sucesso dentro desta função. No horário das aulas, das 19 horas às 22 horas,
também serão abordados tópicos como a necessidade da direção, o papel do chefe
na empresa, o ci�lo da liderança, planejamento, ferramenta gerencial, fundamentos
da estrutura organizacional e a liderança na estrutura organizacional, entre outros. A
Fundação So1tville está IGCalizada na Rua OIto Boehm, 48. Insc� e maiores
informações com Rosângela, pelo fone (047) 422"7180 ou 422-7077 ou no Sebrae,
pelo telefone 433-4654.

s.c>.s SINAL

VERDEEDCAR
Mecanica

Peças automotivas
Borracharia Eletricista

Serviços de Guinho em Geral

PROTEÇAo24 HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296

Fax22-6299 - 89204-030 - Joinville - se

[1111111:711.
SERViÇOS ELÉTRICOS E PINTURAS

.

RESIDI;NCIAIS EM GÉRAL
.

Rua: Hugo Raimann, n2 123
. Anita Garibaldi

Fone: '422-7153

11�1111!1!11!llill.l.illlllllllíjllll!,<I!1I
. PULVERIZAÇÕE'S
COMBUSY'VEIS

LAVAÇC)ES

TELEFONE:, 448-II44
RUA AMANDIO CABRAL

EM FRENTE AO MI;.RCADO DE PEIXESAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.Jornal Hora H 51I Joinville, 25de abril de 1996
..A FORÇA DO PODER MILITAR· .

'(SãO Francisco do Sul) - Por unssegJndos o ex-vereador Osmari Correa, tinha-a nítida,
impressão que estava relembrando os'pons tempos da ditadura militar nos anosnegros
da repressão nadécada de 60ílO. Foi puro engano. Estava em São Francisco, num 'dia

qualquer de abril do ano de 96;, ' .

'

Estavapescando napraia do Forte, com a sua tarrafa; quandofoiintimado violentamente
a sair do local, pressionado pelos soldados do Exército que trabalham no ForteMarechal

- Luz. Alegaram (Js policiais militares que a área e-ra de �egurança militar, imprópria
para a pesca. '

_

"

,

'. '

Osmar! estranhou o fato, pois, 'onde estava é área livre de, pesca para quem quiser
pratica-la, sem' a necessidade de permissão. Alegando ser uma área de 'segurança e

praia particular do forte, os soldados, esbarraram na negativa do ex-vereador de São
Francisco. O impasse' estava criado e imediatamente chamaram um pelotão da Polícia
Militar, para afastar-o "intruso". Depois de muita polêmica Osmari foi retirado do
local, criticando toda a repressão dos soldados do Forte Marechal Luz:Garante que ti
área é-livre para qualquer civil. O responsável pelo local preteriu não comentar o

incidente.

BALNEÁRIO BARRA DO SUL

BID QUER NOVO· TRAÇADO,
,

DA RODOVIA SC-495
. (Barra do Sul) - O -Banco Interamericano de Desenvolvimento BID - determinou ao

Governo do Estado de Santa Catarina /Secretaria de Transportes e Obras, a paralisação
da SC-495, no trecho Araquati / Balneário Barra do Sul, pelo excessivo custo I que a

obra apresenfou no seu traçado anterior. O-comunicado foi feito ao Prefeito Douglas de
Souza, do PPB, em ofício datado em 12 de março e assinado pelo Secretário de

Transportes e,Obras, José Augusto nuu«
Segundo informações, fIOS trabalhos da obra somente serão reiniciados após a aprovação
do novo projeto pelo BID., Até agora foram gastos R$ 1 milnõo 195 mil, o equivalentea
39% da referida obrai':

,

OBID solicitou um estudo alternativo do traçado, fazendo com que a diretriz da rodovia,
a partir do km 9 passasse a ser coincidente com a rodovia já existetue. O DER/SC está
alterando o novo projeto. Todos, os 'ievaniainentos do campo já foram realizados e

brevemente os serviços de escritário serão concluidos para serem apresentados ao BID.
4 rodovia terá seu leito pavimentado com concreto asfáltico usinado ri quente, até' o"

\

calçamento existente, o que equivale a 10 km 620 metros.

PREFEITURA
REFORMA
ESCOLAS

PREFEITURA •

REAtlZA
,OBRAS'·

I,

NOS'
'BAIRROS'

ASecretaria de Obras está
coordenando a execução de

, drenagempluvialna ruaMax,
Colin. No local (entre as ruas
Orteens e Campos Salles)
serãO implantados tubos e
buerospara escoamento de

águas de chuva. No bairro

,

Fátima serão pevimentedes
as ruas Padre Augusto e

Vicente Leporace. ,NObairro
ltitiú, duas ruas (João Piper
e Frederico John) serão
drenadas. O Boa Vista terá
sete ruas em, obras de

drenagem, e restauração de
acostamento: rua Vesúvio,
Ouéops, Miquerinos, Egito,
Ouetren, Fátima e Gua
nabara.

Aprefeitura está reformando
, a escola Abdon Batista, no

,

Petrópolis. 'O forro e oplso
estão sendo trocados. A
escola, eet« pintáda - ,e a

parte elétrica e hidráulica
estão sendo revisadas. A

prefeitura está investindo

R$ 1,10mil na reforma.

,

,

"ERCADO /KOEN...OPP
, ,

AÇOUGUE - FRUTAS - VERDURAS - BEBIDAS EM GERAL - SECOS E MÔLHADOS

,,",',' ENTREGA GRÁTIS' I,'
"',

-

IINOSSO LE'MA É SERVIR BEM - PARA SERVIR S"EMPREII,

,RUA: PAPA' JO,ÃO XXIII, 400
"

......... .....�
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A CONTA DO
. MENTIROSO

,

-

,

IMPERDIVEL

UM OTH·ELO
NEGRO

Por essa William Shakespeare não

esperava. O ótimo ator afro-americano,
Laurence Fishburner,. desempenhando
com maestria o personagem OTHELO,
do dramaturgo inglês .

. �

O filme entra em cartaz no Brasil no

. próximo mês e é dirigido pelo também
ótirilO diretor e interprete deShakespeare
Kenneth Branagh. Laurence iniciou sua

car-reira há 20 anos nofilme Apocalipse
Now, dirigido pelo poderoso Francis

Jornal Hora H

O SEGREDO
DAS ÁGUAS'

•-'-"- ___. __.�.�._�_ _""_ �_........_ -1 � . .

1iMMW%ffiffi.l_��5.�W�ffi.WM'ffi,}I$l\W*ll1
J

_

O SUCESSO MC DON�LDS
DOS AFRO- " QUE SE' CUIDE

Dizem que sete é a conta do metuiroso. AMERICANOS
Mas, é verdade que o musicista Alan

.'

Manken já obteve por sete vezes o OS;.. Nos anos 60 praticamente era somente E, quem vai assinar o produto é Quentin
CAR pelas trilhas sonoras que assina em

,
Sidney, Poitier, quem era o único negro

,
Tarantino, o nervoso diretor de filmes de

vários filmes. No 'ano de 96 faturou o a' -fazer sucesso no C'inema, ação, como Cães de Aluguel, e mais
último troféu, pela trilha do filme internacional.

/
,.r recentemente PULP FICTION, estrelado

POCAHONTAS, do Studio Disney. Hoje este leque está-ampliado e muitas
por JohnTravolta e Samuel L. Jackson.

figuras aparecem nas telinhas dos cin- Neste filme, Tarantino, ou melhor- L.

O 'MA'G''ICO' DA
emas do mundo inteiro. James Enri Jackson fala as delícias do sanduiche'

.

r

Jones.Forrest Whithacke,.EddieMurphy, '

JJ BIG Kahuna, que, despertou muito

CENA 'Whoopy Goldberg, Samuel L.. Jackson, interesse no público americano; Nãoteve
. _

" Cuba Gooding Junior, Spike Lee., entre dúvidas e prepara-se para invadir �sOU,tro. s,o,rtudo nas
.

prenuaçoes do O,S- outros, como a sensual Angelo Basset,
CAR

-

I. h Te li d 5 restaurantes com seu produto. .:,

. e o no. No a,no e 9 faturou o que no cinema além de interpretar a mãe A nova rede já tem o slogan pronto paraOSCAR pelas, belaS_imagens dO·,film.e de MichaelJackson numa série televisiva,
'

, ,

a promoção: "ELE PODE SER O SEU
, LENDAS 'D� PAIXAO, estrelado pelo' interpretou a Tina Turner, nocinema, ao ÚLTIMO HAMBURGUER, MAS, VOCEBrad Pitt. Em 96 pela sua atuação nó lado de Laarence Fishbuine.t s: PRECISA COMER UM;;;" que é o,� filme CORAÇÃO VALENTE, Toll levou Angela Basset chegando em breve às
mais um Oscar para casa. diálogo de Jackson no filme.

telas desempenhando. uma policial Talvez Travolta e Jacksonsejam lançados
negra no filme Estranhos Prazeres, que como garotos propagandadeste produto;
foi um dos projetos mais ambiciosos de
95.:'_

Nos cinemas de Joinville, em cartaz- o.

·'filme DESPEDIDA DE LAS VEGAS,
, corri o ator Nicolas Cage, que 'em 96

.

.

obteve o Oscar de melhor ator, ao

desempenhar um personagem
alcoolatra, que vai à Las Vegas, para
beber até a morte. Cage, está bom neste

,

O fracasso. de 95 nos Situes ficou por.
papel. Ele foi lançado no cinema pelo conta do filme WATERWORLD - O

.

seu tio, o experiente produtor Francis SEGREDO DAS ÁGUAS, estrelado pelo
Ford Copolla.

. Kevin Costner. O projeto' inicial era de

.

US$ 65 milhões, subiu para US$ 180
milhões, dos quais US$ 22 milhões
sairam do bolso de Kevin Costnet; sendo

:

que 40 milhões foram com cópias e mar

keting. As filmagens que deveriam durar
96 dias, chegaram- a' 154 dias.
Ofilme arrecadou apenas 88 milhões nos
Estados Unidos e mais 166 milhões fora,
o que tecnicamente dá um empate.
Pretendiam faturar 400 milhões. O

produtorKevin Reynoldsfoi aconselhado
por Steve Spielberg a pular fora do

projeto. Spielberg , ainda está
traumatizado c()m as gravações do filme
Tubarão, que lançou-o ao estrelato aos

27 anos. Spielberg não quer mais saber

Joinvílle, 25 deabril de1996II

Vem aí uma nova assinatura para
sanduiches em rede nos Estados Unidos.

RAPIDINHAS DO
CINEMA

.* O seguro das pernas de Iamie Lee

Curtis baixaram de !,5 milhão de

dólares para 1 milhão. É a bonita

filha do' também ator Toni Curtis..
Foi a gostosinha do filme True Lies,
com Arnold Schwarzzenager..
* Vem aí a regravação da série de tv

dos anos 60, Bonanza, produzidopelo
Leonard Nimoy, da "Jornada nas

Estrelas li. No elenco Dennis Farina,
Dirk Bloeker, Ben Johnson, Michael
Landon Jr; Richard Roundtree, Emily
Warfield.

.

* Tom Cruise vai estrelara série

Missão Impossível, sucesso na tv nos
anos 60.
* Para sair de casa tranquilo, Mel
Gibson usa mascara sintética e'

transforma-se . num velhinho

simoático .
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Aires Zacarias
Barra que até o aia da inauguração estará com a sua estrutura lateral terminada, como
também as·arquibancadas deverão estar montadas para maior conforto aos

participantes. Opúblico esperado é de pelo menos de_j.s a 30mil pessoas.
ESTRELA SOBE,

...

John Travolta ao estrelar ofilme TEMPODEVIOLP.NCIA, deQuentin Tarantino cobrou
exatamente VS$ 150 mil, porque estava em baixa na cotação hollywoodiana: A partir
darcobrou 3,5milhões de dólares no filme O NOMEDO JOGO; 7milhõesporBroken
Arrow - A ÚLTIMA AMEAÇA (jâpassou em loinville); 8'milhõespelofrentista que vira
gênio em Phenomennon; lO milhõespelo anjo no filmeMichael; 16 milhões pelo filme
THEDOVBLE; e vaipedir 2ÇJmilhões e um dólarpelopróximofilme. Seuprimeirofilme
foi EMBALOSDEsÁBADOÀ NOITE, no papel do dançarino ToniManero.

, " '

CARATER SOCIAL DA FESTILHA
Um dado importante, dá um caráter social à festa. A Festilha, criada pelo prefeito
Godofredo Gomes Moreira Filho, quando era vice-prefeito na gestão passada, dá

, oportunidade a entidadesfilantrópicas de reverter quase toda a rendapara instituição.
Noventapor cento do que é arrecadado com a venda deprodutos vãopara quem vende
e 10% para a prefeitura. Nas barracas espalhadas pelo centro histórico pôde-se
encontrar representadas aRede Feminina. de Combate ao Câncet; Apae, Lar dos Idosos,
Lions;Rotary, Hospital de Caridade, GrupoAfro, escolas de samba e Casa daAmizade,
entre outras.

BONS TEMPOS?
O PFL em Joinville vivendo os bons tempos da ditadura miu'tar de 64, quando os

poderosos interviam nos partidos polüicos quando bem entendiam. Agora, o PFL vive

esta stndrome subordinado vergonhosamente pelos integrantes da capital do estado.
Joinville tem maturidade suficiente para comandar os destinos de suas agremiações'
poUticas, sem a nefasta intervenção'que tem como objetivo o enfraquecimento polttico
da cidade.

.-O,1Oais irritante é quepoUticos com votos, prestam-se ajogar nesta sujeirapoUtica. Os ,

polittcos da capital sempre tiveram medo do poderpolitico de Joinville e estão sempre
postados paraprejudicar o munictpio. '

Uma vergonha que em pleno 96, politicosprestam-se aparticipar deste jogo sujo.
Concordamos com o posicionamento do Prefeito Wittich Freitag que quer o

amadurecimentopoUtico, sem a intervenção da turma do Jorge Bornhausen e companhia
�k

'

,

MAIS ELEGANTE
O vereador (ou melhor) o suplente. está satisfeito por ter conseguido emagrecerpelo
menos 10 quilos no último' mês. Baixou d03 142 para 132 quilos e do alto deste peso,
assume novamente uma cadeira na Câmara de Vereadores, neste dia 25 de abril, quinta
feira.
O vereador do PMDB,.Arinqr Vogelsanger, cotadopara ser o. vice de Luiz Henrique,

,
embarcapela VARIG efaz viagem internacionalpara ti.Alemanha, certamente vai rever
osseus ancestrais.

,

'

Mazinho promete muito trabalho nos próximos 30 dias e vai lutar para ser em 97, o
representante efetivo da zona sul. Enquanto isso, prepara o Festival de Interpretação
daMúsica Sertaneja, no Ginásio do SESC, na RuaAubé. Nas páginas internas desta
edição, estamos publicando o regulamento completo.

'

�,O FESTIVAL DO,SESC
Nos anos 70 os festivais do SESC foram um sucesso. Grandes revelações no setor

comerciário da cidade, com a promoção coordenada pela gerente geral Simone
Dominoni Gonçalves.

.

Agora. em parceria com o Sindicato dos Comerciários o SESC reabre suasportaspara
a realização dorFEIMSE - FESTIVALDE INI'ERPREFAÇÃO DAMVSICA SERTANEJA,

,

no dia 3 de maio no ginásio daRuaAubé.
Manoel gerente do SESC e MazinlÍo, presidente do Sindioato dos Comerciários,
trabalhandoparamais um sucesso. Espera-se um público acima de 2 milpessoas nesta

promoção. Foi definido um número máximo de 20participantes.

,·AVOLTA DO PAULO RICARDO
Retornando a Joinvillepara mais um.show, o cantor Paulo Ricardo, acompanhado de
'sua banda RPM, que mantêm ainda alguns membros da formação original.
Apresenta-se dia 27 de abril, na Sociedade Ginástica numa grande festa da equipe Z
Sonzão sob a liderança de-Vilmar Finder. Espera um público superior a4 milpessoas.
Os ingressos serão apreçospopulares.

'

Paulo Ricardo e RPM - Revoluções porMinuto, acaba de lançar um disco/cd/cassete,
,

um pouco intimista, interpretando o que há de melhor naMPB.

Mas; o que a galera quermesmo, é ouvir os grandes sucessos da banda que agitaram o

, intcío dos anos 80, incluindo ai, London, London, antigo sucesso de Cal Veloso.AGORA, A FESTA DA'TAINHA
Depois da Fenatiro, Festa d� Maracujá e Festilha, o Nordeste de Santa Catarina

espera com ansiedade para a realização da 4" Festa da Tainha; de 5 a 9 de junho no

Balneário Barra dó Sul. Muitas atrações, folclore, comidas ttpicas, bailespopulares e
,

ótimamúsica.
,

Os coordenadores articulam-se para contratação de bons grupos musicais, 'alguns de
nivel nacional. As' entidades sociais do munictpio estão sendo convidadas para
participar com as barracas, na comercialização de seus produtos, bebidas, comidas
�� ",'
A exemplo dos anos anteriores, a 4" FESTA DA TAINHA será no Ginásio da Boca da

OS VELHINHOS
Renato e Seus Blue Caps, foram a grande sensação da Festilha; na querida São Fran
cisco do Sul. No dia 19/4, o público era dos melhores e muitos quarentões disputavam
espaços com osmais jovens. Uma banda quefaz sucessopelopais, revivendo também as'

grandesmúsicas dos anos 60, quando era a coqueluche da turma da Jovem Guarda.
,

Valeu.

'o PODER DA ' VIOLÊNCIA,NOVO DELEGADO
, Joinville que nasceu sob o

signo de peixes, neste ano de 96,
está sob o poder da vio1ência.
Mortes absurdas, assaltos,

'estupros, furtos, roubos, assaltos,
.arrembamentos, pungas, fazem

parte do nosso dia-a-dia.
Já forammais de 200 veículos

assaltados/furtados na cidade

nestes 115 dias de 96. Os

puxadores agem livremente pelas
ruas da cidade, provocando os

mais variados prejuízos a

'população, com os furtos de

veículos. Nos 'últimos fins de

semana, vários jovens são

barbaramente assassinados pelos
motivos mais fúteis. A Polícia está

pressionadas pelos orgãos de

comunicação começam a dar os

primeiros pass<?S, no sentido de

obter recursos junto ao governo
catarinens e.

Como se não bastasse este

quadro apocalíptico, a cadeia

pública é um caldeirão pronto a

explodir.Na inauguração em 92, a

capacidade era para pouco mais

de 70 presos e hoje amontoam-se
quase 210 presidiários.

Uma situação insustentável,

que talvez só vai ser resolvida se

o filho, o pai, a mãe, .irmão,

sobrinho, filho ou filha de um

figurão for morto diante de uma

descontentamento da tropa, que
com baixo salário e sem

autorização para realização de

horas extras, está naquele jeito de

quase parando, de braços
cruzados.

,

A Polícia Civil estã com apenas
quatro delegados para 'atender a

grande população. Comissários;,
agentes" esçrívães, desmotivados.
Os dstrítosmais parecem pocilgas.

"

O Governo do Estado investiu na

formação de mais 64 agentes, mas,

,

até agora não tomou a iniciativa da

contratação destes profissionais
,
que estão sendo absorvidos pelas
empresas de segurança.

O sindicalistaAI)'�chubert (ao centro) tendo seu nomeapoiadopor
muitos"para ocupar o cargo de Sub�DelegadlJ do Trabalho em

JoinviJJe. Experiente sindicalista; pode ser um bom nomeparaapoiar
a classe trabalhadora, que está vendo seus direitos diluidos pelosAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OPERAÇÃODO INSSENCONTRA
MAISDEMILEMPREGÀDOSSEM

'CARTEIRAASSINADA
A Superintendência

Estadual do INSS concluiu o

balanço' da Operação Espe
cial de Verão, realizada
durante os meses de janeiro,
fevereiro e -inicio de março,
em estabelecimentos'
turísticos da orlamarítima de
Santa Catarina. De um total
de 5 mil e 128 segurados
entrevistados pelos fiscais da

'

Previdência Social, mil e '15
estavam sem' registro na

, carteira profissional. Foram
visitados e fiscalizados 442,
estabelecimentos e emitidos

,

124 autos de infração, no

valor totalde R$ 148 mil e
409, contra empresas que
além de .sonegar as

contrib'uições
previdenciárias, deixam seus
trabalhadores sem cobertura
do seguro social para caso

'de auxilio-acidente, doença,

pensão ou aposentadoria. '

Os estabelecimentos do
Litoral de Blumenau

apresentaram o maior
número de empregados sem

carteira assinada, 29,84% do
totaL. Em segundo lugarfico_u
Joinville, com 23,6% de
incidência e FLorianópolis,
com 9,6%. O baixo tndice

verifü!ado nas p raias da
'Capital, aponta que a

sonegação diminuiu rios

grandes hotéis ' e

restaurantes, segmento
estrategicamente escolhido

pelos fiscais pará centrar

fogo da operação. "Não

significa contudo, que o

'mesmo tenha acontecido nas

pequenas empresás que não

foram visitadas", explica
Floriano Martins,
superintendente estadual do
INSS. No ano -passado,

SINDICALISTAS DISCUTEM

'INDicAÇÃO DO, NOVO
DELEGADO DO TRABALHO

(Joinville) - Um grupo de pelo
, menos 20 sindicalistas esteve

reunido na semana passada, sob

Florianópolis concentrou a coordenação da União Sindical,

23% das irregularidades, .
para, discutir aspectos da

nomeação do Delegado do
,

mas tambémficou emterceiro Trabalho de Joinville. O, cargo
lugar. indicado por apadrinhamento

Na região de Blumenau e pólítico, está causando revoltano
Joinville a ofensiva fiscal meio sindical desde a indicação do
atingiu, além dos hotéis e, VereadorJo�geLWzMonenari;do

,

restaurantes, bares, PFL. Segundo Lourival Pisetta,

,

lanchonetes; casas de show; "devemos ter um nome que,

farmácias, panificadoras, conheça os mecanismos da Justiça
Trabalhista". Como Monenari

,

postos de gasolina e
deixou o cargo para concorrer 'às

supermercados, indústrias eleições municipais em 3 de
cerâmicas, metalúrgicas, outubro, o cargo está vago. A
madeireiras, lojas comerciais indicação do grupo que faz parte
e transportadoras. Dos mil e daUniãoSindical, recaiu sobre o

5 empregados sem cadeira nome ele Jonas Reimer, um

assinada, 712 tiveram sua funcionário de carreira do

situação regularizada pelas Ministério do Trabalho e que atua
em Joinville há muitos anos.

emp resas no ato da
Preocupam-se os sindicalistas

fiscalização. As que se
pelo número reduzido de fiscais,

negaram a efetuar o registro. ex-atamente quatro para fiscalizar
pagaram. multa de R$ 489,8 a região Norte/Nordeste que vai.

porempregado, reajustâvelem deBarra Ve1haaPortoUnião e com

até cem vezes em caso de um contingente de' pelo menos

reincidência; 150miltrabalhadores.

,

,

PROJETO IMPORTANTE:

USO'DO CINTO SERÁ OBRIGATÓRIO EMse
Preocupado c�m o'crescente
aumento de acidentes de trânsito

com vítimas fatais, nas' rodovias
. catarinenses, o Deputado
ADELOR VIEIRA e�aminhou à,
Mesa da Assembléia Legislativa,
dia 12 de,março úhimo, Projeto de
Lei qué torna obrigat6rio o uso do
Cinto de Segurança em todos 'os

municípios do Estado.
Nos próximos-dias, estarãosendo
encaminhadas às Prefeituras

Municipais e demais orgãos e

autoridàdes ligadas ao assunto, a

íntegra do Projeto de Lei de autoria
do Deputado ADELOR VIEIRA,
bem como a, justificação do

parlamentar sobre o assunto.

JUSTIFICA1lVA
Ao justificar o seu projeto na

, tribuna da Assembléia, o deputado
Adelor disse estar...

Consciente de minha

responsabilidade e compromisso de
homem público, estou empenhado
em trabalhar' e, divulgar a

necessidadepremente de, aexemplo
do Estado do Rio Grande do Sul e

doDEtrito Federal; instituir o uso
obrigatóriodo CintodeSegurança
em SantaCatarina
O numero alarmante de acidentes
de trânsito ocorridos nas nossas

rodovias, com vítimas fatais, leva
me apresentar este Projeto de Lei
à consideração da Assembléia
Legislativa do Estado.
Dados doDepartamento de Polícia
Rodoviária Federal dão conta de

que, somente no mês de janeiro
de 1996, as estatísticas foram as

seguintes:
"

Acidentes Feridos Vítimas Fatais
n'

1.078 738 65
.,

-VEíCULOS' ENVOLVIDOS
Passeio Carga Ônibus . Outros

1.298 517 3� 164
ç'

Os númerosapontam que, se todos usassem o cinto de segurança, as vítimas fatais de acidentes
de trânsito, seriam reduzidas em 80% (oitenta por cento).

PROJETO DE lEI N!!,040/96
É considerado obrigatório o

uso do cinto de segurança
no Estado de Santa_Catarina
e dá outras providências'

Art. r - Sãe considerados equipamentos de uso obrigat6rio, os
cintos de, segurança instalados nos veículos, para .os condutores
e .passageiros dos bancos dianteiros, em circulação por todo o \

Estadode Santa Catarina.

Parágrafo Único: - A obrigatoriedade de que trata o caput deste
artigo estende-se à autom6veis, camionetes e caminhões
Art. 2° - Fica proibido transportar 'crianças menores de 10 (dez)
anos, no banco dianteiro dessesveículos,
Art. 3° - O Detran de Santa Catarina deverá orientar e fiscalizar os
motoristas em circulação no territ6rio catarinense.
Art. 4° - O Estado deverá promover campanhas educativas, visando
conscientizar ,condutores e passageiros desses veículos, quanto,

,

aos benefícios oriundos do cumprimento da lei

Art. 5° - Aos condutores desses veículos, que transitarem no

Estado, sem estarem usando o cinto de segurança 'e/ou

transportando omenor de 10 (dez) anos no banco dianteiro, aplicar -
'

se-á amulta de 20 (vinte) UFIRs.
Parágrafo Üníco - A notificação da penalidade aplicada pela
autoridade competente, deverá conter os dados pessoais e a

assinatura do condutor do veículo.
.Art, 6° - O Poder Executivo regulamentará a presente Lei, no prazo
de 30 (trinta) dias, a contar da data de sua publicação.
Art. 7° - A penalidade de multa prevista no Art. 5°, s6 poderá ser

aplicada após 90 (noventa) dias da publicação desta Lei. ,

Art. SO - ESta lei entra em vigor na data de sua publicação,
. revogando-se as disposições em contrário.Mais que um acessório, este hábito

I simples e seguro é um instrumento
indis ensável para preservar A VIDA.

SALADAS SESSÕES, 12 demarço de 1996.
DEPUfADOADELORVIEIRA

3"SECREfÁRIo

Além de interferir na indicação '

do novo delegado, querem a

nomeação de mais fiscais.

Mostram-se também preocupados
com 'a falta de, fiscalização nas

empresas. Nesta disputa que vai
'ser levada ao Forum Parlamentar '

de Santa Catarina, coordenado
pelo Deputado Federal José
Carlos Vieira do PR, entrou o

Sindicato dos Radialistas de
J o inville , apostando na

indicação do radialista Ney
Botto Guimarães, ligado ao

sindicato da categoria e também
membro do PFL, de São Fran
cisco do Sul. O Deputado Vieira,
foi o responsável pela nomeação

.

de Francisco Airton Garcia, na '

Delegacia Regional do Trabalho,
com sede em Florianópolis. Este,
é membro do PF.L, em Araquari e
candidato a prefeito pelo
partido. Foi Vieira também, o

responsável pela indicação e

nomeação do José Chaves, na

Superintendência do Ibama, em
Santa Catarina. Igualmente,
membro do PFL, só que do

município deGaruva, igualmente
candidato a prefeito.
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AM()RTECEDORES C()FAP -,BOM PRE '10 E UALIDADE

ELDORADOAUTOCENTER
,

Pneus novos .... Recapados - Balanceamenh)';" Rodas
Baterias - Consertos em geral- Geometria a laser

PROGRAMA ESPECIAL DE
TREINAMENTO APRIMORA

QUALIFICAÇÃO ACADÊMICA
Um.grupo de oito acadêmicos da FBJ-Faculdade deEngenharia de

Joinville, integra O' seleto PET-ProgramaEspecial de Treinamento, que
procura O' aprimoramento profissional e pessoal destes estudantes.
Foram escolhidos PO'r suas notas e O' destino, certamente será a carreira
acadêmica com mestrado e doutorado. "Procuramos trabalhar com

alunos de excelente desempenho acadêmico", comenta O' coordenador

do programa, O' professor do Departamento de Engenharia Elétrica,
FláviO' Lícarião.

,

,
'

PET-Programa Especial de Treinamento surgiu na Grã-Bretanha,
mais precisamente nas Universidades Oxford e Cambridge. FO'i

ímplantado PO'r algwnas universidades brasileiras e chegou a FEI
Faculdade deEngenharia de Joínvílle, em agosto de 1994, por iniciativa
da professora ReginaMaria deFelice SO'Uza, hoje diretora-geral daFEI
e tutora do PET. Trouxe a experiência do exterior quando fez doutorado,
Conta com dois colaboradores: O'S professores Flávio Lícarião
(Engenharia Flétrica}'e Milton Borba (Matemática). O objetivo é

promover a melhoria do ensino de graduação com alunos bolsistas
orientados por um professor tutor, fmanciados com bolsas dá CAPES
- Coordenadoria de,Aperfeiçoamento Pessoal de Bnsino Superior,
organismo doMinistério daEducação.

,

'Hoje participam oito bolsistas e a meta é chegar a 12 no pr6ximo
.mês de agosto. Daí s6 entrarão novos, no momento em que membros

, deste- grupo se formarem. Os dois melhores em cada turma ganham
bolsas demestrado, conforme explica � coordenador, professorFlávio
Licarião, que fez doutorado no País de Gales (Grã-Bretanha). Licarião
'cita que a seleção dos acadêmicos do PET é rigorosa. É baseada no
currículo dos dois primeiros semestres e. o desempenho tem de ser

mantido, �O' decaírem de rendimento O'U perderem o semestre, perdem
O' direito à bolsa do PET.

'

O� integrantes do PET participam de reuniões sobre assuntos

técnícos e da administração do grupo; de seminários como assistentes
e palestrantes; promovem e visitam eventos cíentífícos; fazem visitas

,
técnicas em: laboratórios internos da UDESC e de empresas, e outras

, ínsütuíções: elaboram projetos de pesquisa e os resultados são

transformados em artigos científicos publicados em revistas

especializadas;ministram aulas,aos colegas; estudam língua estrangeira
(inglês) é desenvolvem atividades na área de ciências humanas,

'

Neste ültímo item, o professor Licarião detalha que os estudantes

participam de sessões de filmes em vídeo e debatem o tema abordado,
bem como ocorre com livros indicados e l�iiura de jornais e revistas.

, Entre as palestras promovidas pelo grupo, no dia 25 deste mês O'

tema será: "O papel de-nümeros complexos em física", CO'Jll o professor
Jorge Cardoso, PhD - Departamento deMatemática - FEI.

.:

Vá direto ao Odlvan _ sem dúvida o melhor preço

Jornal Hora H"

BARCO "RISO

DO MAR VOLTA

'AS AGUAS

COM FESTA"
Mais uma doação para São
Francisco do Sul. A agregação
de mais uma preciosa peça ao

Museu Nacional doMar. Trata
se do Barco "Riso do Mar".
O "Riso do 'Mar" é um saveiro

baiano, tipo ainda usado em

Salvador para transporte de

cargas.
O Barco foi adquirido em 1991

pela' Fundação Catarinense de

Cultura, para fazer parte do
acervo do Museu Nacional do

"',
Mar. '

Trazido num caminhão, o

equipamento foi levado à

empresa de Construção Naval
EMBASE SERVIÇOS
MARíTIMOS, onde foi

restaurado, com a participação
'dO'S funcionãrios do Museu. '

Na cerimônia do Lançamento
ao Mar; o Riso do Mar saiu do

, ,

Porto de S.ãO' Francisco e

atracou no trapiche do Museu,
onde ficou em exposição para
visitação pública. Fará

passeios espórádicos, porém
sem programação fixa;
O diretor doMUseu Nacional
do Mar, Oficial da Marinha"
Mauricio de Barcelos Santana,
Comandante Barcelos, disse
que a chegada do Riso do Mar
vai valorizar O' Museu e

�ignifi::a mais um passo em

direção aos objetivos
propostos pela entidade, quais
sejam,

'

, r�sgatar as

preciosidades ligadas ao mar e
enriquecer O' seu acervo.

ADMINISTRAÇÃO DO poin_o DE,SÃO FRANCISCO DO SUL

O MAIOR PORTO CATARINENSE
O Porto de São Francisco do Sul, neste ano de 1996 vem apresentando um
crescimento global constante neste primeiro trimestre, colocando-o novamente,
assim como foi em 1995, na condição de maior porto do Estado de Santa

Catarina, em movimentação geral de carga. No período janeirolmarço 96 já
passaram através do porto ummontante de 494.692 toneladas de carga.
No acumulado do período janeiro/março 96 a situação não é diferente, pois
além do crescimento verífícado no ano de 1995, neste ano de 1996 osnnmeros
apresentam índices altamente positivos.
Mas os recordes não param, no melhorporto natural do Sul do Brasil. Neste

,
mês deabril, esteve atracado o navio "Marcos Dias" de bandeira Grega, com a

, maior tonelagem de carga de importação já vista em portos catarinenses, 38.000
toneladas de trigo.navio este que atracou com maís de 10 metros de calado.
Continuando os recordes, encontra-se atracado e devendo permanecer até o dia
18 do mês corrente, omaior navio quejá aportou emSanta Catarina, também
de bandeira Grega, trata-se do navio de nome "Tígrís'', com seusmonumentais
261 metros de comprimento e 41 metros de boca, e que levará deste porto a

maior carga de granel em \JII1 só navio, ou sejam 40.000 toneladas,
, Conforme projeções da Administração do Porto, este ano deverão ser

movimentadosmais de 100.000 TEV's, o que vem a confirmar o crescimento

inquestionável domaiorporto catarinense emmovimentação de carga.

Rua Benedito Novo, 56 - Itaum
Fone: 436-0478'

Joinville - Santa C,atarina

11�_I_illl'lIl!l"
Consertos em Alternadores, Dlnamos,
Arranques e instalação em Geral

TOPOGRJ\FIJ\ E
PLANEJAMENTO SIC LTOA.

Rua Eixo B,415
(Lat. da Rua Rui Barbosa, 2500)

Fone: (047) 435-4777
Fax: (047) 435-5367

48 feira gorda ', cheques para 30 dias

Sexta e sábado _ Odlvan especial
� .cll_fi«(
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3!! FEIRA DE, PRODUTOS E,
-

SERViÇOS EDUCACIONAIS,
FUNDO'DE INVESTIMENTO

#III

'IIBB-PRIVATIZAÇAO LIGHTII
o Banco do Brasil acaba de lançar mais um produto
pioneiro no mercado: BB-Prlvatização Light.
Trata-sedeum fundode investllnento que, a1émdeoferecer
umno:vo serviço aoclienteBB, deriocratíza aparticipação

,

<Ia sociedadenoProgramaNacional dePrivat:izàção, 'com
a possibilidadede adquirir parcela do capitalde empresas
privatizáv�.

'

,

O fundo temas seguintes características:
- valor núnimo de aplicação: R$ 200,00;
- rentabilidade até o leilão: renda fixa similar à do BB-
Empresarial60;
- prazo paraaplicação: até três dias úteis anteriores ao 1eilão;
- resgate de quotas antes do leilão: permitido, porém sem

remuneração; e
- resgate de quotas depois do leilão: somente 180 dias

após a sua realização. Neste período as quotas poderão
ser negociadas em.bolsa de valoreS.',

'

Vantagens em participar do Fundo BB-Privatização
�t:

,

- redução das despesas de corretagem, emolumentos e
custódia cobrados nas compras diretas embolsa;
- os dividendos serão incorporados às quotas do fundo;
� as quotas terão liquidez após 180 dias e valorização igual

, à das ações;' "

' '

- a alocação de recursos em conjunto torna os

ínvestímentosmais relevantes;
- faciJidadedeaplicação emqualquer terminaldaredeBB; e
- segurança e experiência Banco do Brasil. ,

Não perca a oportunidade, de realizar mais um bom
invest:iJrento transformando-seemumdos' sóciosdaLíght,
através dapartieípaçãoroFundoBB-Prlwtização:Ugbt.
Para infonnaçõesadicionais eaplicaçõesprocureaAgência
Banco doBrasílmAvendaGetúlioVwgas,arexa�Estação
Ferroviária, teef�433-6500, em.Ioinvíle.

'

envergadura sem que, juntamente, com editoras, fornecedores de
os profissionais da educação equipamentos, serviços, sistemas
tivessem também a oportunidade administrativos para escolas,
de conhecei o que existe de mais serviços de apoio ao ensino ou

moderno e efuiente em bent;fício. ,treinamento de profissionais.
A oportunidade é a única e No momento em que todos

possibilita o contato direto entre discutem a qualidade e 'a
os fornecedores e seus clientes. necessidade de adaptação das
Em suas primeiras edições mais escolas à velocidade tecnolõgjca
de 2500 pessoas visitaram a Feira

'

mundial, a Feira é o evento que
que tem acesso livre também a faltava nesta' área. Evitando
não congressistas:

.

viagens a grandes centros e com '

Com abertura marcada para as 19 custo zero, será possível realizar
horas do dia sete de Maio (30 bons negõcios e equiparmelhor as

.

minutos antes do Congresso), a . escolas. O resultado, como sempre,
3& Feira de Produtos e Serviços, será a melhoria na qualidade dos
Educacionais . conta, com serviços educacionais oferecidos.

empresas de renome nacional e . Afinal, uma escola de qualidade
garantirá aos diretores de escolas também terá que ser ágil e

do Cone Sul ter contato direto tecnologicamente atualizada.

Do mesmo modo, que o

Cóngresso Sul-Brasileiro da
,

Qualidade na Educação 'tem

mantido nosso profissional da
educação em constante

reciclagem intelectual e na linÍla
de frente' das inovações te6ricas
e metodotõgícas no 'setor

educacional, li: Feira apresenta as

inovações 'em material didático,
publicações especializadas,
equipamentos e serviços
existentes para a dinamização e

melhoria da qualidade do ensino.
É inegável que os. avanços
tecnológicos podem auxiliar em
muito no .processo ensino

aprendizagem, por esta razão Dão,
'seria possível a realização de um
1

congresso de tamanha

II'

CURSO BÁSICO
SOBRE A INTERNET

, .

Começou no dia 22 'o mini-
'

com o conhecimento prévio de
curso pásico, "lJSO da, Rede DOS e windows. Num
Internet" na FBj - Faculdade primeiro momento as aulas
de Engbbharia de Joinville, serão 'para a comunidade

promôvidopelo Departamento ,acadêmica. "Pretendemos em

de Ciências Básicas e Sociais, futuro próximo abrir pára as

cujo objetivo é proporcionar pessoas da' comunidade
"aos participantes, joinvilense'', adianta o profes-
cobhecimeutos práticos para sor e instrutor do curso, Álvaro
uso 'da Rede Internet. ° curso Dippold Júnior.
é dirigido áos usuários de No curso serão apresentadas
microcomputador, interessados aulas 'teóricas e práticas em

em comunicação de dados laboratóriomm computadores

conectados a Internet. No;
programa,' do, curso estão

previstos os seguintes temas:

visão geral da Rede Internet,
Uso prático do Correio

Eletrônico, Uso Prático da.
WWW (Netscape), Telnet, F'IP,
WAIS, Archie e outros

serviços, Noções básicas de
comandos UNIX, IRC-,
Conexão via teclado, IPH0l'lE
- conexão via voz, CUSSEME
- vídeo e imagens na Rede.

, .

ESR ELÉTRICA SÃO ROQUE LTDA. - ME
•

t
"

"��' '

�
,','

':, 'REBOBINAMENTO DE MOTORES ELETRICOS E
MÁQUINAS DE SOLDA

RUA BOEHMERWALDT, 638.- FONE:,(04,7) 465-0490
JOINVILLE - se

••••;;;.:.Jj._!I!lI!I!I.I _

·lIilM: · *.',

PRÓ-BÃBY�
PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

....__.......I�ILU:' ...�,l_ .... I!I!' ft .. ti.. I ......n .11 ... .,.,..

ROÇADA - JARDINAGEM � TUBULÁÇÃO PESADA,
'

PINT'-'RAS - PAVIMENTAÇÃO COM LAJOTAS
PINTORAS EM GERAL - INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E ,HIDRÁULICAS
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Jornal Hora H
'
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REDE CATARINENSE DE JORNAIS
, '

Encontro dos jornais.do interior defende satisfação do cliente
resultados 'vêm causando uma verdadeira revolução
silenciosa na economia do Estado e, principalmente,

,

no Oeste, onde estão concentradas a grande maioria
daEPC criadas emSanta. Catarina. Da palestra, ficou,
entre .Os proprietários de jornal presentes a

perspectiva positiva de discutir � formação, quem
sabe,' de uma holding para .O setor da imprensa de

pequeno porte.
Aúltimapalestra doprimeiro dia doEncomro abordou

MODERNIZAÇÃO EMPRESARIAL uma questão, hoje, mais do que fundamental para as

Para alcançar esta meta, a AqJORI planejou 'pequenas empresas: crédito; onde há e S.Ob critérios
estrategicamente .O evento de forma a abordar, está disponível. O conteúdo foi orientado pelo
conteüdos que refletissem as principais carências Coordenador do SEBRAE do Extremo Oeste, Udo
porque passam, hoje, os jornais do ínterior: "Os Treonepobl. '

'

pequenos jornais não podemmais funcionar como Como encerramento das atividades do dia, emjantar
se' fossem empresas de fundo de quintal. Ati de CODftatemização, .O grupo recebeu, entre outras

pequenas empresas de todos os segmentos da autoridades, .O Secretário da Casa Civil, Neuto de
.economia estão investindo pesado nafD<X\emização Conto, que, na qualidade de representante do

empresarial, c.Om.O alternativa, única de (JOvemad<I Paulo Afonso, assumiu .O compromisso
sobrevivência", avalia .O presidente da entidade, de brigar junto ao Governo para reconhecimento

MiguelGobbi.' "efetivo do direito d� jornais do interior a parte dos

Miguel, que foi eleito n.O início do mês, também, recursos damídiapublicitária doExeeutivo.
presidente-daABRAJORI, reflete que não poderia
ser diferente com a imprensa do interior é afmna
que ADJORI, consciente deste contexto, está

'

cumprindo com sua missão de orientar e fomentar '

as empresas a atuarem dentro dos novos paradigmas
da competitividade.'

'

Dentro desta ótica, a Associação preparou para o

primeiro dia de trabalho três seminários de

qualificação empresarial nas áreas editorial,
administrativa e comercial que foram conduzidos,
'respectivamente, por Valéria Chalegre, Gilberto
Rodrigues e Petrúcio Chalegre, da Chalegre
Consultoria, de P.Ort.O Alegre, RS.

'

,

,

' � ,

Ainda no sãbado, .O Coordenador Regional no
SEBRAE no' Oeste, �D.i.O Parmegianni, r�lat.Ou à

pl�ia d.O V Encontr.O as características de um dos

principais projetos da entidade, hoje, que.se chama
Empresas dePartici�Comunitái;ja (EPC), rujos

Qualificação profissioual foi a palavra forte do V
Encontro de Jornaís do Interior promovido pelá
ADJORI-SC, no último final de semana, no Hotel
San 'Vilas, emSãoMiguel doOeste, que reuniu mais
de 30 empresas jornalísticas em dois dias de

palestras e debates.'A prefeitura de São Miguel, .O

SEBRAE e a AgênciaO Globo foram parceiros do
Encontro,

'
"

EM REDE
O segundo dia �oV Encontro de Jornais do Interior
iniciou com a dÍSQ}Ssão de um projeto considerado,
nomomento, comoprioridade para a ADJORl-SC: a,
Rede Catarinense de Jornais, que nesta edição está ,

abrind.O um espaço especial 'ao evento daADIORI,
como forma de demonstrar, claramente, ao 'cliente
dQS pequenos jornais, <> leitor, a preocupação com
sua satisfação total.

"

A linha editorial, .O formato e a funcionalidade daRei
foram discutidos exaustivamente num clima de

envolvimento dos participantes do evento que
demonstra .O sucesso des.ta; etapa inicial, piloto, do
pr.Ojeto, segundo .O presidente Miguel G.Obbi, que
acrescenta: "Santa Catarina,vai exp.Ortar a idéia da ,

Rede para .O resto d.O Brasil" .' L

O reS\,Jltad.O da discussão f.Oi tã.O positiv.O que a Rede,

durante .O Encontro, ganhou novos integrantes que
ficaram absolutamente convencidos das vantagens

, que podem, amédio prazo, advir do projeto.
OConsultor daAdj.Ori-SC e daAbrajori, JoséCarlos ,

Alves Ribeiro, idealizador da Rede, explica que a

proposta '\ RCJ é inovadora, inédita e pioneira.
Nã.O existe similar n.O País. A comunicação

, interativa só conseguiu ser viabilizada nos veículos
da mídia eletrônica. Os jornais ainda não

conseguiram uma forma de interagir C.Om os. seus

clientes. A RCJ quer e vai fazer isto".
O presidente da ADJORI, Miguel Gobbi, avalia,
também, aRCI, por outro ângulo: "Em rede, vamos
adquirir uma força política, e econômica sequer'

, pensada pelos pequenos.jornais. E a importância é

que isto, emúltimaanálise, vai resultar namelhoria
do noss.O produto" .

AÇÕES COLETIVAS
Na seqüência da plenária do segundo dia de

trabalhos, foi discutido outro tema que estimuloua
'

participação efusiva de todos os empresários
presentes que foi a criação de programas de

compras coletivas de insumos e matérías-prímas;
como 'alternativas de barateamento de custos e

garantia de aquisição de produtos de -melhor

qualidade."
A plenária do último dia do V Encontro debateu,
ainda, outros vários assuntos de ordem geral, onde
vale destacar .O financiamento de'máquinas e

equipamentos de informática que, vão dar,
condições operacionais para modernizar a gestão
dos jornais.dointeríor,
N.O final do evento .OpresidenteMiguel Gobbi falou
à RCJ: "Os jornais do interior refletem a visão do
cidadão d.O interior, das lideranças e das autoridades
de cadamunicípio. P.Or isso, merecem 1in1a atençã.O
especial 4.Os g.Overnantes e da sua entidade

represent�tivà ná defesa d.Os seus' interesses e
,

pr.Ogramas específicos de investimento"�

,��V�!!A�""'�ESQUADRIAS DÉ�·MADEIRALTDA.

'PORrASE
JANBAS EM:
JATOSA,

, ANGEUM'rrAUBA..
CANELA.. IMBUA..
MOGNO,ErC.

NAVESUL'
COMÉRCIO

EXTERIOR LTDA.

Rua Osyaldo

Cruz.363
,noa Vista

Joinville
Fon�/Fax:
(0474) 33-3104

Fabricamos sob
encomenda

todos os estilos
CONSULTE

I �OSSOS PREÇOS

."

*Desembaraço aduaneiro
.*Paletização
*Entidade estivadora
*Agenci.{lmento maritimo
R.: AntônioA. de Souza, 28 -

TeL' (047)444-1912
Fax: (047) 444-:-1648

São Francisco do Sul - se

'O' sindiCato é você.
A força do sindicato

depende da sua participação .

Assistência médica

Odontológica .:. Jurídica
, Salão de beleza - Recreativa

Participe ativamente
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333

'COMERCIÁRIOS
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Um dos momentos altos do V Encontro dos Jornais de Santa

Catarina, foi o jantar comemorativo realizado noRestaurante Di
consegue interagir com' suas ,Piori, oportunidadeque aAdjori, na pessoa do seupresidente
comunidades de forma mais' Miguel Gobbi, fez uma, homenagem ao ex-presidente Darci

objetiva, numa linguagem', Schultz, entregando uma bandeja com uma mensagem dê

regionalizada, com resultados agradecimento gravada. "

que podem ser de grande retomo Na seqüência, opresidenteMiguel Gobbi falou agradecendo
para o Estado ,: "N6s vamos aos colaboradores do V Encontro dos Jornais e fez um convite
resgatar á relação do. Governo ao representante do goyernador Paulo Afonso, o secretário da
com os jornais do interior, A Casa Civil, deputadoNeuto De Conto, para ser o embaixador
participação nas mídias

publicitárias é um direito e uma
da Adjori de Santa Catarina junto ao, governo do Estado, �

necessidade para que as
reafirmou: "nós precisamos daparticipaçãodo secretário, porque

empresas possam melhorar a ninguém mais do que o deputado De Conto conhece o interior

qualidade dos jornais e das, de Santa Catarina e do Brasil. Assim, os jornais do interior terão
informações veiculadas, o, respaldo que necessitam para a sua sobrevivência e

prestando, assim, um serviço cada "fortalecimento deste meio de comunicação", enfatizou Gobbi.
vezmelhorpara Santa Catarina".

.
' :�ep�entando o Governador

, , Paulo Afonso, o Secretário da
•. Casa CiVil, deputado Ne�to de

Conto, durante a realização do V
Encontro dosJornais do Interior,
promovido pela Adjori-SC, em

,

� SãoMiguel d'Oeste, no últino fim
': de semana, reafirmou o

-compromísso, o interesse e a

�ição do Governo do Estado '

de garantir que estes jornais '

; serão considerados quando dos
planos de divulgação ,e de mídia
da verba' publicitária do,
ExecUtivo.

' ,

Diante dosproprietários demais

de trinta empresas jornalísticas,
Neuto de Conto admitiu que' o
Governo entende extremamente

"importante o trabalho' dos jornais
do interior junto às suas

comunidades e que o Executivo '

precisa contar com este canal de

comúÕicação: "N6s precisamos de
divulgação. Precisainos também, de
crít.i;as, sim. Por que não? Com
elas, a atuação do Executivo se

aprimora",
Para o Secretário, o trabalho

que vem sendo desenvolvido

pela imprensa do inter.i.or é de ftm
damental importância porque ela

,SEBRAE
o coordenador Regional Oeste do Sebrae, EnioAlberto Parmeggíani, fez no seu debate uma análise do

;,contesto para enfrentamento deste estado de globalização da economia, afumando,que o associativismo
;:será e.suporte paraa sobrevivência e desenvolvimento dos pequenos negócios. Como exemplo a empresa
�de participação. Já o coordenador Regional do extremo Oeste de SantaCatarina, falou sobre aslinhas dé
,.::crédito disponíveis no Sebrae para atender asmicro e pequenas empresas. Onde e como elaspodem buscar
?l'novas tecnologias com custes subsidiados, que através da formação da empresa de participação, canalizará

,

ttos recursos para o empresário com o .apbio do Sebrae. .'

Serviços de,Fresagem, Industrial

Se VOCf precisa de serviços/de usinagem em geral este é o endereço
certo. Profissionais especializados. Qualidade em primeiro lugar

Fone; 432-0043 - Fax: ,,432-0086'
Rua Helmuth ..... llgatter - 2jH) 1 - Boa Vista - .loiuville

:,z1l:'Ã"iA'�-"': {.6>l

Jantarde
. confratemização

,

,

Agência O·Globo
A Agência O Globo trouxe ao V Encontro dos Jornais de SC a

expectativa de uma Agência de Notícias 'de ,âmbito nacional.
Patrocinadora do evento a Agêncía'do RÍo de Janeiro traz umamudança
no seu perfil comercial, indo ao encontro dos jornais do interior, e '

buscando contemplar em novos produtos, as suas necessidades
, específicas. ,

'

.

AlbertAlcouloumbre Jr., gerente geral da agência, falou da ênfase

que tem sido dada na qualidade dos produtos demercado oferecidos'
aos jornais. "Todo o material publicado pelo.Jornal O Globo e mais,
tudo aquilo que for produzido pela equipe da agência, é dísponibilizado,

'on line' para os clientes", frisa, explicando que são mais de 250
retrancas diárias; além de suplementos, colunas, fotos, e pesquisa.

"Os desafios enfrentados por uma agência deve serPrincipalmente,
facilitar o trabalho do editor, oferecendo qualidade" ; definiu o editor da
Agência O Globo, AlaorBarbosa.

REDE CATARINENSE
DE JORNAIS

, 'Entrou em debate entre os associados da Adjori o futuro da Rede
Catannense de Jornais, o canal informativo Criado pela entidade para

• uma aproximação dos jornais do interior com o governo do estado 'de '

Santa Catarina; Esta iniciativa será fortalecida com o reforço.da
Associação Brasileira dos Jornais (Abrajori), quesegundo, o também
presidente Miguel Gobbi, essa rede interativa entre o Brasil e o Brasil
do interior precisa se fortalecer 'para ter respaldo do governo Central
visando uma futura participação na mídia promocional de Brasília. A
discussão continuará a nível deAbrajori, para que todas as Adjori's do

_...wI!�'�.M1Wll.n��Pf..Qieto njQDekQ 'de Santa.Catarina.
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